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Cerca de 150 profissionais e estudantes de Educa-
ção Física do Distrito Federal tiveram a oportunidade 
de saber mais sobre as múltiplas áreas da profissão com 
o 1º Congresso do CREF7/DF, o ConCREF7. O evento foi 
realizado numa parceria entre o Conselho Regional e 
a equipe do Laboratório de Pesquisa sobre Gestão do 
Esporte (GESPORTE) da Universidade de Brasília. 

Com o tema “Edu-
cação Física e suas di-
mensões profissionais”, 
o ConCREF contou com 
uma etapa de oito pales-
tras com temas nas áreas 
biológica, educacional e 
social, e uma etapa cien-
tífica com 16 trabalhos 
selecionados, sendo oito 
pôsteres e oito comuni-
cações orais. O Congres-
so premiou três desses 
trabalhos, dois pôsteres 
e uma comunicação oral, 
como forma de estimular 
o trabalho do pesquisa-
dor em Educação Física.

As palestras do 
Congresso abordaram 
temas diversos como 
“Gestão de carreira 
do Personal Trainer” e 
“Princípios pedagógicos da Educação Física na escola”, 
entre outros. A abertura do evento foi com uma apre-
sentação do prof. Lamartine Pereira DaCosta (CREF 
000118-G/RJ) sobre as dimensões profissionais do Pro-

ConCREF7 em Brasília
CREF7/DF realiza congresso técnico-científico nas áreas biológica, 
educacional e social

fissional de Educação Física. Numa iniciativa inédita, 
dirigentes de três empresas juniores de universidades 
brasilienses falaram sobre o tema “Empresa Júnior e a 
qualificação do graduando em Educação Física”. São 
elas a Olé Júnior, da Faculdade de Educação Física da 
Universidade de Brasília; AD&M, da Faculdade de Ad-
ministração da Universidade de Brasília; e Ethos – Qua-

lidade de vida, do curso 
de Educação Física da 
Universidade Católica 
de Brasília.

O Congresso, que fez 
parte das comemorações 
pelos 10 anos de criação 
do Conselho Regional, 
agradou tanto que pas-
sou a integrar o calendá-
rio oficial do CREF7/DF.

O Congresso do 
Conselho Regional de 
Educação Física da 7ª 
Região ofereceu e se 
propõe a continuar ofe-
recendo um valioso es-
paço de exposição de 
ideias e discussão de 
temas importantes re-
lacionados à Educação 
Física e todas as suas 
áreas de abrangência. A 

iniciativa representou o passo inicial de uma importan-
te caminhada para uma Educação Física cada vez mais 
profissional e que interaja permanentemente com a so-
ciedade.  


